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Paolo Masini (assessore alle periferie): “Partiranno i lavori
della  scuola  materna  e  l’illuminazione  di  fronte  al
serpentone. Ludoteca e parco di via dei Sampieri partono il
prossimo semestre. Stiamo recuperando i fondi con garanzie del
Ministero  delle  infrastrutture.  Con  il  calcio  sociale
partecipiamo  ad  un  importante  bando  della  Bloomberg

Foundation.”
Mariagrazia  Bellisario  (Mibact):  “Corviale  rientra  nel
censimento delle architetture del II° Novecento non solo dal
punto di vista architettonico ma anche della partecipazione
dei  suoi  abitanti.  Corviale  luogo  dell’architettura,  del
paesaggio e dei servizi, esempio di buone pratiche esportabile
anche per l’attenzione internazionale che richiama.”
Flavia Barca (assessore cultura): “Una sfida alla città e alla
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cultura.  Cultura  strumento  di  riscatto  delle  periferie.
Abbiamo  portato  artisti  tedeschi  a  Corviale.  Le
caratteristiche  di  un  laboratorio.  Quest’estate  il  Santa
Cecilia  terrà  un  concerto  a  Corviale.  Importanza  della
Biblioteca  come  front  office  di  servizi  e  progetti”

Daniel Modigliani (ATER): “A Corviale sono stati realizzati
servizi pubblici del palazzo aperti all’intero quartiere. La
sfida e’ utilizzare gli enormi spazi del palazzo per offrire
servizi ad un intero quadrante della citta’ in strettissima
connessione ai due parchi su cui insiste il palazzo.
Questo significa in pratica la rigenerazione di cui parla
l’Unione Europea per la concessione dei fondi strutturali.”
Maurizio  Veloccia  (Presidente  XI°  Municipio):  “Stiamo
costruendo  un  distretto  della  cultura,  dello  sport  e
dell’ambiente con l’impegno dei cittadini, delle associaioni e
delle istituzioni. Portare nel quartiere altre realta’ come ad
esempio le residenze universitarie.”
Pino Galeota (Corviale Domani): “abbiamo federato oltre 70
realta’ territoriali nel progetto complessivo di rigenerazione
che  prefigura  un  modello  di  sviluppo  che  dia
contemporaneamente lavoro e qualita’ della vita. Ma il punto
centrale  e’  riscoprire  l’etica  delle  responsabilita’  in
politica e nell’Amministrazione. Il blocco di 42 milioni di
euro  per  la  ristrutturazioni  di  Corviale  delle  giunte
Alemanno-Polverini nel momento di crisi e di disoccupazione ha
comportato per gli abitanti e per tutti i cittadini un danno
finanziario che configura un reato civile, penale ed erariale.
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Oggi  la  questione  di  Corviale  passa  dalla
DINAMITE che lo voleva abbattere alla DINAMITE della questione
politica  di  un  territorio  che  inizia,  con  la  lotta  e  la
progettazione, la sua rinascita”
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